

**A
L
U
M
N
O
S**

1.297 alumnos concurren a las pruebas

Casi el 70 por ciento de alumnos aprobó selectividad en la convocatoria de septiembre

Un 67,41 por ciento de alumnos ha aprobado la selectividad en el distrito universitario de Castilla-La Mancha en la convocatoria de septiembre. Los estudiantes, que cuentan con una nueva oportunidad para incorporarse a la enseñanza superior, tuvieron la posibilidad de consultar sus notas directamente en sus centros u optar por hacerlo "on-line", a través de la web de la UCLM o mediante el teléfono móvil.

Según informaron fuentes del Vicerrectorado de Alumnos de la UCLM, en el distrito castellano-manchego concurren en septiembre a las pruebas

un total de 1.297 estudiantes, de los que 627 lograron aprobar. Por campus, el índice de aprobados se situó en el 68,50 por ciento en Albacete (160 aprobados de los 348 presentados); el 66,89 por ciento en Ciudad Real (199 aprobados de los 402 presentados); el 72,25 por ciento en Cuenca (53 aprobados del total de 138 concurrentes); y el 65,54 por ciento en Toledo (215 aprobados del total de 409 presentados). En este último porcentaje se incluyen los resultados de Talavera de la Reina (un 64% de aprobados al superar las pruebas 54 de los 96 alumnos).

Los estudiantes pudieron

conocer los resultados de sus exámenes directamente en sus centros, o bien a través de la página web de la Universidad castellano-manchega (www.uclm.es/acceso/selectividad), simplemente introduciendo el número de su Documento Nacional de Identidad.



300 magistrados brasileños reciben formación especializada en el campus de Ciudad Real

Anamatra, asociación brasileña que aglutina a más de cinco mil jueces y magistrados brasileños, y que participa activamente en las reformas sociales de su país, ha elegido a la UCLM para formar a sus afiliados en Derecho del Trabajo y Seguridad Social.

Veinticinco de sus miembros han iniciado en Ciudad Real el curso de doctorado denominado "Derechos Sociales para los magistrados de Trabajo en Brasil", organizado por el Centro Europeo y Latinoamericano para el Diálogo Social de la UCLM, que dirige el catedrático de Derecho del Trabajo y Seguridad Social Antonio Baylos.

Durante dos años –concentrados en períodos de cinco sema-

nas- los alumnos deberán conseguir un total de 48 créditos que les permitan acceder al Diploma de Estudios Avanzados, título necesario para poder realizar la investigación doctoral.

El origen del curso es el convenio firmado hace un año entre la UCLM y Anamatra y es fruto del trabajo realizado por la institución educativa manchega en Latinoamérica, de cara a convertirse en puerta de entrada a Europa para los universitarios de habla hispana.

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, en la recepción a los alumnos del doctorado, expresó su satisfacción porque esta institución académica se haya convertido en destino de formación de los juristas brasileños

CURSOS POSTGRADO

Las "energías limpias" centran el II Master de Energías Renovables de la UCLM

La Universidad de Castilla-La Mancha inicia en octubre la II Edición del Máster de Energías Renovables y Eficiencia Energética, una apuesta de la Institución Académica para formar profesionales que puedan especializarse en las denominadas "energías limpias" ante los problemas derivados por el uso excesivo de energías con-

vencionales: como el cambio climático o los gases de efecto invernadero. Dirigido por Magin Lapuerta, catedrático de Máquinas y Motores Térmicos de la UCLM, el programa se divide en dos cursos: técnico especialista en energías renovables y técnico especialista en eficiencia energética y está destinado a titulados universitarios de grado medio o superior. Este Máster, se celebrará en la Escuela Politécnica Superior de Albacete.

Segunda edición del Máster en Economía y Derecho del Consumo

La UCLM convoca la segunda edición del Máster en Economía y Derecho del Consumo, una iniciativa dirigida por los profesores Águeda Esteban, catedrática del departamento de Economía y Empresa; y Ángel Carrasco, catedrático del departamento de Ciencia Jurídica. El programa, se desarrollará en el campus de Albacete, entre los meses de octubre de 2004 y junio de 2005.

todos los viernes (en horario de 10 a 12 de la mañana y de 16 a 20 horas por la tarde). El Máster se ha estructurado en diez módulos, ocho de los cuales se corresponden con unidades temáticas de carácter lectivo, y los dos restantes –un "practicum" y la realización de un trabajo de investigación– van orientados a la aplicación práctica de las materias contenidas en el programa. Los interesados pueden obtener más información en la web de la UCLM.